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Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e 1 

cinco minutos, através da plataforma virtual Google Meet disponível no e-mail 2 

institucional da Universidade Estadual de Ciências da Saúde de Alagoas – UNCISAL, 3 

reuniram-se os conselheiros para a Sessão Ordinária do Conselho Superior Universitário - 4 

Consu, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros Presentes: A Vice-5 

reitora, presidindo a sessão, Profa. Ilka do Amaral Soares; o Pró-reitor de Ensino e 6 

Graduação, Prof. George Márcio da Costa e Souza; a Pró-reitora de Pesquisa e Pós-7 

graduação, Profa. Mara Cristina Ribeiro; o Pró-reitor de Gestão Administrativa, Sr. Thiago 8 

Henrique Batista Rodrigues; a Pró-reitora Estudantil, Profa. Liliane Correia Toscano de 9 

Brito; a Diretora do Centro de Ciências Integradoras, Profa. Francine Souza Loureiro de 10 

Mendonça Caetano; a Diretora do Centro de Ciências da Saude, Profa. Sandra Adriana 11 

Zimpel; o Diretor do Centro de Educação a Distância, Prof. Vagner Herculano de Souza; o 12 

Diretor do Centro de Tecnologia, Prof. Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos; a 13 

Diretora Geral da Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Sra. Janaína Andrade 14 

Duarte; o Coordenador do Curso de Medicina, Prof. Fernando Antonio Pedrosa Fidelis; a 15 

Coordenadora do Curso de Enfermagem, Profa. Aline de Araújo Marques Mousinho; a 16 

Coordenadora do Curso de Fisioterapia, Profa. Alexsandra de Souza Pedrosa; a 17 

Coordenadora do Curso de Fonoaudiologia, Prof. Marisa Siqueira Brandão Canuto; a 18 

Coordenadora do Curso de Radiologia, Profa. Denise Cristina de Lima Barbosa; o 19 

Coordenador do Curso de Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Prof. Reinaldo Alves 20 

da Silva; o Coordenador do Curso Tecnológico de Alimentos, Prof. Ewerton Amorim dos 21 

Santos; o Coordenador do Curso de Segurança no Trabalho, Prof. Éder da Silva Rocha 22 

Santos; o Coordenador do Curso Sistemas para Internet, Prof. Paulo Henrique Gomes 23 

Silva; a Representante dos coordenadores dos Cursos de Especialização, Profa. Marcela 24 

Fernandes Peixoto; a Representante dos Coordenadores das Residências em Saúde, Profa. 25 

Giselle Carlos Santos Brandão Monte; a Representante dos Coordenadores de Cursos 26 

Técnicos (suplente), Profa. Mariana Gomes de Oliveira; a Representante dos 27 

Coordenadores dos Programas de Extensão, Profa. Elisângela Francisca Silva de Melo; a 28 

Representante docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Titular (suplente), 29 
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Profa. Simone Schwartz Lessa; o Representante docente do Centro de Ciências 30 

Integradoras – Categoria Adjunto (suplente), Prof. José Robson Soares Rocha; o 31 

Representante docente do Centro de Ciências Integradoras – Categoria Auxiliar, Prof. 32 

Walmar Vieira Couto dos Santos; a Representante docente do Centro de Ciências da Saúde 33 

– Categoria Titular, Profa. Cristiane Cunha Soderini Ferracciu; a Representante docente do 34 

Centro de Ciências da Saúde – Categoria Adjunto, Profa. Emanuele Mariano de Souza 35 

Santos; a Representante docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria Assistente, 36 

Profa. Flávia Calheiros da Silva; a Representante docente do Centro de Educação a 37 

Distância – Categoria Adjunto, Profa. Regina Nunes da Silva; o Representante docente do 38 

Centro de Educação a Distância – Categoria Assistente, Prof. Marcelo Santana Costa; a 39 

Representante docente do Centro de Educação a Distância – Categoria Auxiliar, Profa. 40 

Helena Rodrigues Câmara; a Representante docente do Centro de Tecnologia – Categoria 41 

Adjunto, Profa. Josefina da Silva Santos; a Representante docente do Centro de Tecnologia 42 

– Categoria Assistente, Profa. Joceline Costa de Almeida; a Representante docente do 43 

Centro de Tecnologia – Categoria Auxiliar, Profa. Rafaela da Silva Cruz Sampaio; o 44 

Representante da Associação dos Docentes da Uncisal, Prof. Jarbas Goes Nunes; a 45 

Representante do Corpo Técnico-Administrativo - Nível Superior, Sra. Aline Keila 46 

Nascimento da Silva; a Representante do Corpo Técnico-Administrativo – Nível Médio, 47 

Sra. Danna Lynn de Melo Lima Fabrício; a Representante discente do Centro Acadêmico 48 

de Enfermagem, Acad. Clarysse Mariana Arruda Rodrigues; a Representante discente do 49 

Diretório Acadêmico de Fisioterapia, Acad. Catharina Isis Santos de Melo; a 50 

Representante discente do Diretório Acadêmico dos Tecnológicos, Acad. Myrna Gabriela 51 

Melo Silva; o Representante da Federação das Indústrias do Estado de Alagoas (suplente), 52 

Dr. Alfredo Raimundo Correia Dacal. Demais Presentes: Alynne Acioli Santos, 53 

representante docente do Centro de Educação a Distância – Categoria Assistente 54 

(suplente); Karina Rossana Menezes Schüssler, representante docente do Centro de 55 

Tecnologia – Categoria Assistente (suplente); Ivana Karina Cavalcante de Olveira, 56 

representante docente do Centro de Tecnologia – Categoria Auxiliar; Waldez Cavalcante 57 

Bezerra, Representante docente da Associação dos Docentes da Uncisal; Angela Lima 58 

Peres, docente; Renata Cardoso Couto, docente; Williams Pacífico Araújo dos Santos, 59 

coordenador jurídico; Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, respondendo pela 60 

Coordenação Administrativa do CONSU. PAUTA: Apreciação da ata da sessão ordinária 61 

do dia 7 de maio de 2024; Posse da representante dos coordenadores dos cursos técnicos 62 

Mariana Gomes de Oliveira (suplente); Posse da representante docente do Centro de 63 

Educação a Distância - Categoria Assistente Alynne Acioli Santos (suplente); Devolutiva 64 
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da Câmara de Gestão: Apreciação da solicitação de revisão do documento do fluxo de 65 

defesa de memorial e progressão para titular; Devolutiva da Câmara Acadêmica: 66 

Apreciação da proposta da nova regulamentação de carga horária docente. Iniciando os 67 

trabalhos, Profa. Ilka do Amaral, presidindo a sessão, realizou a leitura da pauta. Sra. 68 

Amanda Mesquita realizou a leitura na ata dos conselheiros que estavam presentes na 69 

sessão ordinária do dia 7 de maio de 2024, apreciada a ata, Profa. Joceline Costa solicitou 70 

ajuste no seu nome. Sem mais considerações, a ata da sessão ordinária do dia 7 de maio de 71 

2024 foi aprovada com 20 (vinte) votos a favor, 4 (quatro) abstenções e nenhum voto 72 

contra. Foi realizada posse da representante dos coordenadores dos cursos técnicos 73 

Mariana Gomes de Oliveira (suplente) e da representante docente do Centro de Educação a 74 

Distância - Categoria Assistente Alynne Acioli Santos (suplente). Profa. Mariana de 75 

Oliveira e Profa. Alynne Acioli agradeceram a oportunidade. Profa. francine Loureiro deu 76 

boas vindas aos novos pares para compor o Consu. Seguindo para a apreciação da 77 

solicitação de revisão do documento do fluxo de defesa de memorial e progressão para 78 

titular, Profa. Ilka do Amaral explicou que ela havia mandado um e-mail provocando a 79 

discussão, tendo em vista que havia defendido seu memorial a pouco tempo, e percebeu 80 

que a quantidade de papel utilizada foi gigantesca, totalizando 412 (quatrocentos e doze) 81 

páginas cada cópia e ainda era necessário imprimir todos os documentos em sete cópias. 82 

Profa. Renata Couto informou que a solicitação foi bastante pertinente e que a Pró-reitoria 83 

tinha sido provocada por outras pessoas a respeito da mesma matéria, falou que a discussão 84 

na Câmara de Gestão foi além da solicitada pela Vice-reitora e por isso houve alteração 85 

também no fluxo da entrega. Simplificando, relatou que a Câmara de Gestão aprovou que a 86 

entrega dos documentos comprobatórios fosse realizada no formato digital, no entanto o 87 

documento que ficaria na biblioteca seria impresso e em formato de capa dura e os 88 

documentos entregues à banca seria opcional pelo formato digital ou impresso. Profa. Ilka 89 

do Amaral questionou quem iria optar pelo formato digital ou impresso e a Profa. Renata 90 

Couto respondeu que seria o avaliador, então quando a banca fosse indicada o examinador 91 

faria a opção da escolha do material. A Vice-reitora perguntou se quando a pessoa fosse 92 

entregar o documento solicitando a defesa com a cópia digital e com a instituição da banca, 93 

após validação da PROEG, o examinador poderia optar pelo formato impresso ou digital e 94 

a Profa. Renata Couto confirmou. Profa. Sandra Zimpel falou que o início do fluxo era a 95 

entrega, então se fosse mudar isso alteraria o documento desde a entrega, achou estranha a 96 

possibilidade de mais de um tipo e entrega, por fim questionou que alguém tinha discutido 97 

sobre a possibilidade do uso do barema ou algum instrumento que pudesse ser utilizado 98 

como critério de avaliação, tendo em vista que a maioria das Universidades utilizava algum 99 
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critério de análise. Profa. Ilka do Amaral ratificou a fala da Profa. Sandra Zimpel e 100 

lembrou que antes da aprovação do PCCS (Plano de Cargos, Carreiras e Subsídios) os 101 

docentes tinham uma quantidade específica de vagas para titulares, mas depois do novo 102 

PCCS não havia uma quantidade de vaga limitante. Por se tratar de um processo 103 

institucional, Prof. Vagner Herculano acreditou ser importante decidir o modelo de entrega 104 

do processo por causa do compromisso com a sustentabilidade e por isso defendeu a 105 

entrega do material de forma virtual, inclusive com a possibilidade de acrescentar ao PDI 106 

(Plano de Desenvolvimento Institucional) o plano de sustentabilidade como missão. Profa. 107 

Ilka do Amaral acreditou ser importante instituir um plano institucional, só não sabia se 108 

seria aconselhável para uma defesa de memorial ser 100% (sem por cento) digital, mesmo 109 

pensando na questão ambiental, tendo em vista que aquele era um momento máximo na 110 

carreira de um docente. Profa. Renata Couto ratificou que tinham alguns avaliadores que 111 

preferiam ter o documento impresso na hora da avaliação e respondendo ao que a Profa. 112 

Sandra Zimpel falou com relação ao fluxo, relatou que a mudança começaria no primeiro 113 

momento e realizou a leitura do documento no primeiro item. Pela ótica da 114 

sustentabilidade, Profa. Angela Peres defendeu o processo virtual, no entanto para a 115 

questão do memorial em si entendeu que este poderia ser impresso e questionou a 116 

necessidade de ir para a biblioteca de forma impressa, considerando que os TCCs eram 117 

entregues em forma digital. Com relação ao barema, se mostrou angustiada pois seria 118 

realizada a pontuação de uma vida docente que já aconteceu, relatou que estava com quase 119 

20 (vinte) anos de casa e que durante todos esses anos conviveu com a gestão do que era 120 

prioridade na época, portanto ficou com receio de ocorrer a construção de um barema 121 

injusto para os docentes que estavam na iminência de defender seu memorial. Profa. Ilka 122 

do Amaral destacou que a Profa. Sandra Zimpel trouxe a questão do barema por causa do 123 

que era adotado em outras Universidades, disse que esteve no fórum da ABRUEM 124 

(Associação Brasileira dos Reitores das Universidades Estaduais e Municipais) e que 125 

estavam em uma mesa com oito reitores e somente um era titular, justamente porque as 126 

Universidades tinham um barema ou um fluxo muito específico, então diante do que estava 127 

sendo observado achou interessante ocorrer uma discussão sobre a temática. Relatou que o 128 

intuito não seria julgar a vida do docente, mas de verificar a vertente específica para poder 129 

concorrer ao memorial e relatou ainda que havia participado de uma avaliação de memorial 130 

na USP (Universidade de São Paulo) com duração de cinco dias, que foi algo 131 

extremamente formal, com o uso de togas no dia da defesa e que a docente deu uma aula 132 

magna. Em relação ao barema, Profa. Francine Loureiro concordou com a Profa. Angela 133 

Peres, já em relação a entrega de documentos digitais ou impressos concordou com a 134 
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proposta da Câmara de Gestão, pois na sua opinião o avaliador poderia solicitar a forma 135 

que queria que os documentos fossem entregues a ele. Profa. Mara Ribeiro concordou com 136 

a colocação da Profa. Sandra Zimpel, realizou um resgate histórico relatando que quando 137 

houve a instituição de defesa de memorial na Uncisal alguns professores titulares tinham 138 

recebido o título sem ter atendido a nenhum tipo de critério, pois não existia nenhum 139 

documento norteador e nem plano de cargos e salários, então esta foi uma forma de 140 

promover os docentes que estavam a muito tempo na Universidade, depois disso, relatou 141 

que um grupo de docentes e a própria exigência de comparação com outras Universidades 142 

foi trabalhada uma forma que pudesse instituir a progressão para titular com a defesa de 143 

memorial. Destacou que com o resgate histórico, as mudanças em razão das necessidades 144 

precisaram ser realizadas e que naquele momento estava querendo chegar no patamar das 145 

grandes Universidades, então na sua opinião, a construção do barema não era pra estar 146 

julgando o que o professor fazia e sim para aplaudir aquilo que ele fazia, ou seja, era 147 

colocar o professor titular em um patamar de reconhecimento pela sua obra. Finalizou 148 

dizendo que toda e qualquer progressão docente vertical ou horizontal tinha critério de 149 

análise, a única progressão que estava fora desse escopo era a progressão para professor 150 

titular, questão era ponderar onde a Uncisal queria estar dentro de um contexto nacional. 151 

No chat, Profa. Sandra Zimpel complementou “A ideia do barema não era para uma 152 

dificuldade, mas um instrumento de colaboração para o professor e para a banca ”. Profa. 153 

Renata Couto colocou o texto exposto no PCCS para progressão de carreira para o 154 

professor titular e ficou na dúvida, se tomada alguma decisão, seria necessário modificar 155 

na lei, bem como sobre como seria descrito o barema, se iria pontuar ou não, se teria ponto 156 

de corte ou não. Com relação ao que foi relatado pela Profa. Renata Couto, Profa. Ilka do 157 

Amaral disse que poderia pedir que o Dr. Williams Pacífico, coordenador jurídico, desse 158 

uma lida para não gerar problemas jurídicos. Profa. Angela Peres explicou que o barema 159 

tornava a decisão em cima de parâmetros quantitativos, então diante disso existiria uma 160 

decisão qualificada, quem aprovava era uma banca de titulares, apesar de não achar isso 161 

questionou se por isso estaria dizendo que o titular sem um norteador quantitativo não 162 

conseguia tomar uma decisão se aprovava ou não um candidato para titular e perguntou 163 

também se existia realmente o desconforto de alguém que estava numa banca, por não ter o 164 

instrumento quantitativo, julgando o merecimento ou não de um candidato a ser titular. 165 

Opinou que o instrumento quantitativo podia ser muito injusto, tendo em vista a história 166 

vivenciada dentro da Instituição, ficou com receio do instrumento ser elaborado por uma 167 

pequena comissão e acabar gerando problemas, destacou estar preocupada com a criação 168 

de baremas que pudessem ter critérios restritos e quantitativos para fazer os julgamentos e 169 
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por fim, pediu muito cuidado na discussão e criação de um documento dessa natureza. 170 

Diversos conselheiros concordaram com a fala da Profa. Angela Peres. Por entender a fala 171 

da Profa. Ilka do Amaral, Prof. Jarbas Nunes falou que a Universidade precisava construir 172 

critérios, alinhando com a fala da Profa. Angela Peres, falou que a Uncisal precisava fazer 173 

uma discussão ampla para poder construir como seriam os critérios, pois aquele era um 174 

processo muito importante para a vida do docente e não poderia ser vulgarizado, contudo 175 

essa situação trazia um olhar para a questão da diferença de regime existente na Uncisal, 176 

então sob seu ponto de vista as progressões deveriam levar em consideração a 177 

complexidade da Universidade, pois muitos ainda eram 20 (vinte) horas e por isso não 178 

conseguiam se dedicar integralmente à Instituição. Profa. Ilka do Amaral ressaltou que 179 

tanto Prof. Jarbas Nunes quanto Profa. Angela Peres trouxeram pontos interessantes para 180 

debate, falou que a Profa. Sandra Zimpel sugeriu algum tipo de avaliação e que não 181 

precisava ser algo quantitativo, pessoalmente achava que era algo interessante a se pensar, 182 

concordou com a Profa. Sandra Zimpel que não precisava ser algo com ponto de corte e 183 

relatou que sentiu dificuldade na hora de fazer seu memorial pois não tinha um formato a 184 

se seguir, informou que tinha conversado com professores que fizeram parte de banca e 185 

que eles alegaram que não tinha como, sobretudo, reprovar porque não havia um critério 186 

mínimo a ser seguido, sob sua ótica era necessário existir algum tipo de critério que não 187 

precisava ser necessariamente tratado como ponto de corte e que podia colocar o 188 

documento para consulta pública para que a matéria pudesse ser devidamente tratada. A 189 

sua ideia era estipular uma normativa para basear o professor que ia fazer o memorial e 190 

para o professor que iria participar da banca. Por se tratar de um assunto que merecia um 191 

tempo para ser pensado, Profa. Francine Loureiro sugeriu que uma proposta fosse 192 

encaminhada para a Câmara de Gestão e que posterioemente fosse para o Consu para ser 193 

discutido e lembrou que toda Universidade tinha autonomia para tais tratativas. Profa. 194 

Sandra Zimpel ressaltou que quando falou do barema não foi em relação a ponto de corte e 195 

sim por causa da necessidade de um instrumento orientador para a construção e orientação 196 

do memorial, tanto para o professor quanto para a banca, bem como concordou que a 197 

temática fosse discutida em um outro momento. Profa. Ilka do Amaral encaminhou as 198 

propostas e os conselheiros aprovaram por unanimidade que a discussão sobre a elaboração 199 

de normas/barema para a defesa de memorial e progressão para professor titular fosse 200 

encaminhada para a Câmara de Gestão. Com relação a apreciação da solicitação de revisão 201 

do documento do fluxo de defesa de memorial e progressão para titular os conselheiros 202 

aprovaram por unanimidade que os documentos comprobatórios fossem todos digitais. Em 203 

relação ao formato da documentação relativa ao memorial a ser entregue para a banca, a 204 
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proposta 1 (um) de manter o documento tal qual estava descrito, onde a banca poderia 205 

optar se gostaria de receber o memorial de maneira digital ou impressa, recebeu 13 (treze) 206 

votos a favor, a proposta 2 (dois) em relação a deixar o memorial de forma 100% (cem por 207 

cento) digital obteve 14 (quatorze) votos a favor e a proposta 3 com relação a deixar o 208 

memorial de forma impressa recebeu 1 (um) voto a favor. Finalizadas as discussões, ficou 209 

definido pelos conselheiros que o memorial seria entregue 100% (cem por cento) digital, 210 

inclusive com entrega na biblioteca de maneira digital e foram realizados ajustes no 211 

documento para atender ao que foi aprovado pelos conselheiros. Profa. Francine Loureiro 212 

destacou que mesmo sendo fluxo da Universidade com o memorial 100% (cem por cento) 213 

digital, caso o membro da banca solicitasse o documento impresso, seria prudente que o 214 

candidato assim o fizesse. Prof. Vagner Herculano ressaltou que a utilização dos 215 

chromebooks nos processos estava sendo bem aceita e por isso, talvez pudesse ser 216 

interessante para aplicar ao caso também. Seguindo ao próximo ponto relativo a apreciação 217 

da proposta da nova regulamentação de carga horária docente, Profa. Ilka do Amaral 218 

destacou que o documento foi discutivo amplamente em cinco sessões da Câmara 219 

Acadêmica e lido em sua íntegra. Prof. Vagner Herculano salientou que as discussões 220 

foram bastante ricas e que o trabalho veio anteriormente de uma comissão a qual se 221 

debruçou sobre o material, falou que em média 26 (vinte e seis) professores participaram 222 

da discussão, inclusive com propostas encaminhadas pela Apro-Uncisal através do Prof. 223 

Jarbas Nunes, a Câmara contou com auxílio da Profa. Mara Ribeiro e Profa. Francine 224 

Loureiro e diversos outros docentes e que em dado momento foram encaminhadas algumas 225 

dúvidas jurídicas para serem dirimidas. Por fim, agradeceu a Comissão que trabalhou 226 

exaustivamente no documento. Prof. Gustavo Vasconcelos, Prof. Jarbas Nunes e Profa. 227 

Francine Loureiro parabenizaram os trabalhos da comissão, a participação de todos que 228 

construíram o documento e a condução do Prof. Vagner Herculano nas sessões da Câmara 229 

Acadêmica. Em regime de votação, a proposta da nova regulamentação de carga horária 230 

docente foi aprovada com 26 (vinte e seis) votos a favor, 4 (quatro) abstenções e nenhum 231 

voto contra. Profa. Ilka do Amaral informou que a Universidade estava com dificuldade de 232 

conseguir atração para o São João junto a Secretaria de Cultura, então possivelmente ele 233 

seria realizado no mês de julho e informou que na noite anterior tinha ocorrido um curto no 234 

primeiro andar, então por isso as aulas que estavam previstas pra acontecer no primeiro 235 

andar foram realocadas. Em relação a problemática nas salas de aula, Prof. George Souza 236 

disse que o Sr. Thiago Rodrigues havia informado que o problema seria resolvido até as 11 237 

(onze) horas. Profa. Giselle Monte manifestou seu contentamento pela aprovação da 238 

regulamentação da carga horária docente, pois do documento foi amplamente discutido 239 
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junto a Comissão e que hoje conseguia se ver dentro da pós-graduação. Profa. Mara 240 

Ribeiro parabenizou ao Prof. Vagner Herculano pela excelente condução nas sessões da 241 

Câmara Acadêmica, destacou que o documento demonstrava a força do coletivo Uncisal e 242 

demonstrou a importância na participação de todos na construção dos documentos relativos 243 

a Instituição, independente de ser conselheiro ou não. Prof. Vagner Herculano agradeceu 244 

os elogios, ressaltou a importância da contribuição de todos e relatou sobre a necessidade 245 

da criação de um fluxo do Plano Individual. Profa. Ilka do Amaral já deixou para que a 246 

Proeg pudesse pensar em como seria a construção dessa nova etapa. Nada mais havendo a 247 

tratar, Profa. Ilka do Amaral Soares, às nove horas e quarenta minutos agradeceu a todos e 248 

encerrou a sessão. Eu, Amanda de Mesquita Vasconcelos Fonseca, Coordenadora 249 

Administrativa do CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada deverá ser 250 

assinada por todos os conselheiros presentes à sessão. 251 

Ilka do Amaral Soares_______________________________________________________ 252 

George Márcio da Costa e Souza______________________________________________ 253 

Mara Cristina Ribeiro_______________________________________________________ 254 

Thiago Henrique Batista Rodrigues____________________________________________ 255 

Liliane Correia Toscano de Brito ______________________________________________ 256 

Francine Souza Loureiro de Mendonça Caetano__________________________________ 257 

Sandra Adriana Zimpel_____________________________________________________ 258 

Vagner Herculano de Souza__________________________________________________ 259 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos____________________________________ 260 

Janaína Andrade Duarte _____________________________________________________ 261 

Fernando Antonio Pedrosa Fidelis_____________________________________________ 262 

Aline de Araújo Marques Mousinho___________________________________________ 263 

Alexsandra de Souza Pedrosa_________________________________________________ 264 

Marisa Siqueira Brandão Canuto______________________________________________ 265 

Denise Cristina de Lima Barbosa______________________________________________ 266 

Reinaldo Alves da Silva_____________________________________________________ 267 

Ewerton Amorim dos Santos_________________________________________________ 268 

Éder da Silva Rocha Santos___________________________________________________ 269 

Paulo Henrique Gomes Silva_________________________________________________ 270 

Marcela Fernandes Peixoto__________________________________________________ 271 
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Giselle Carlos Santos Brandão Monte__________________________________________ 272 

Mariana Gomes de Oliveira (suplente)_________________________________________ 273 

Elisângela Francisca Silva de Melo_____________________________________________ 274 

Simone Schwartz Lessa (suplente)_____________________________________________ 275 

José Robson Soares Rocha (suplente)__________________________________________ 276 

Walmar Vieira Couto dos Santos______________________________________________ 277 

Cristiane Cunha Soderini Ferracciu____________________________________________ 278 

Emanuele Mariano de Souza Santos____________________________________________ 279 

Flávia Calheiros da Silva_____________________________________________________ 280 

Regina Nunes da Silva______________________________________________________    281 

Marcelo Santana Costa______________________________________________________ 282 

Helena Rodrigues Câmara___________________________________________________ 283 

Josefina da Silva Santos_____________________________________________________ 284 

Joceline Costa de Almeida___________________________________________________ 285 

Rafaela da Silva Cruz Sampaio_______________________________________________ 286 

Jarbas Goes Nunes_________________________________________________________ 287 

Aline Keila Nascimento da Silva______________________________________________ 288 

Danna Lynn de Melo Lima Fabrício___________________________________________ 289 

Clarysse Mariana Arruda Rodrigues___________________________________________ 290 

Catharina Isis Santos de Melo ________________________________________________ 291 

Myrna Gabriela Melo Silva___________________________________________________ 292 

Alfredo Raimundo Correia Dacal (suplente)______________________________________ 293 
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